

# IMPORTANTES INDUSTRIAS CANADIENSES APOYAN

## CATEDRA MINERA

**E**l jueves 20 de enero, se suscribió en el Auditorio Eduardo Simián Gallet un Convenio de Cooperación entre la Facultad y las empresas Barrick Chile Limitada y Placer Dome Latin América para el desarrollo de la Cátedra Medio Ambiente en Minería del Departamento de Ingeniería de Minas.

Suscribieron dicho convenio el Decano Víctor Pérez, el Vicepresidente de Barrick Chile Limitada, Sergio Jarpa Gilbert y por el Presidente de Placer Dome, William Hayes.

Mediante este Convenio de Cooperación, ambas empresas en conjunto otorgarán un monto de 100.000 dólares anuales por cinco años renovables para el desarrollo de la Cátedra de Medio Ambiente en Minería. Con ello se proyecta establecer un grupo académico multidisciplinario cuya actividad fun-



damental sea enseñar a nivel de pre y postgrado, investigar y difundir la temática del medio ambiente en relación con los procesos mineros y metalúrgicos en Chile.

Cabe señalar que la empresa Barrick Chile Limitada tiene su casa matriz en Toronto, Canadá, siendo la segunda productora de oro más importante del mundo. En Chile es dueña del complejo minero "El Indio" y desarrolla el proyecto Pascualama al norte del Indio. La producción en Chile es del orden de 400.000 onzas de oro al año.

En tanto, Placer Dome, es también una empresa canadiense que opera en Chile la mina de oro "La Coipa" en la Tercera Región y la mina de cobre Zaldívar en la Segunda Región. La producción de ésta última es de 120.000 toneladas de cobre fino al año. ◆

## JUAN ASENJO: MIEMBRO DE NUMERO DE LA ACADEMIA CHILENA DE CIENCIAS

**E**n una solemne ceremonia realizada el miércoles 12 de enero último en la Academia Chilena de Ciencias fue incorporado como Miembro de Número el profesor Juan Asenjo, académico del Departamento de Ingeniería Química y Director del Centro de Biotecnología de nuestra Facultad.

A esta Sesión Pública asistieron entre otros personalidades la entonces

Embajadora de Gran Bretaña, Glynne Evans, Carlos Martínez Sotomayor, el Rector de la Universidad de Chile, Luis



Riveros, Decanos de Facultades de las Universidades de Chile y Católica y numerosos académicos.

Encargado de hacer la presentación fue el doctor Jorge Allende, quien en su intervención destacó la cualidades humanas y académicas del profesor Juan Asenjo, y se refirió además a los aportes realizados en el área de la Biotecnología y la Bioquímica. ◆